

CONVOCATORIA

CICLO DEL EMPRENDEDOR 2024

POSTULA

HASTA EL 5 DE ABRIL



1.- ¿Qué ofrece el programa Ciclo del emprendedor?

El programa Ciclo del Emprendedor es un programa de incubación gratuito para microemprendedores y microemprendedoras de la región de Valparaíso el cual busca contribuir a la sostenibilidad de los emprendimientos mediante la innovación, creatividad, gestión de negocios y el desarrollo de capacidades emprendedoras. Todo lo anterior se logra a través de capacitación, acompañamiento y vinculación con redes y la academia.

Las capacitaciones abordan la “gestión del emprendimiento” a través de 2 etapas. La etapa 1: Alineación estratégica y etapa 2: Organización y crecimiento empresarial las cuales en total tienen 6 módulos formativos en temáticas como problemática, estrategia, marketing, marca, comunicaciones, finanzas y planificación, ventas y fidelización.

El acompañamiento es permanente por parte del equipo del programa en la construcción del modelo de negocios y de pitch del emprendimiento a través de asesorías personalizadas.

La vinculación con redes se propicia a través de actividad entre emprendedores y con instituciones del ecosistema de emprendimiento. Además se vincula con la academia, a través de la transferencia del conocimiento de estudiantes y académicos.

Se deja en claro que el programa no entrega ningún tipo de apoyo económico a sus participantes.

2.- ¿Para quiénes va dirigido el programa?

Personas con un emprendimiento activo, es decir, que cuenten con ventas de al menos 6 meses y expresar su interés por mejorar la gestión de su emprendimiento, lo que les permitirá alcanzar un mayor crecimiento. El emprendedor(a) debe contar con disposición al cambio, motivación, proyecciones de crecimiento y compromiso con su proceso de aprendizaje. Además, el emprendimiento debe funcionar en la región de Valparaíso, tener un máximo de 2.400 UF de ventas anuales y contar con elementos de sostenibilidad ambiental y/o social o al menos tener intenciones de incorporarlos en el corto plazo.

CONVOCATORIA

CICLO DEL EMPRENDEDOR 2024

POSTULA

HASTA EL 5 DE ABRIL



3.- ¿Cuánto tiempo requiere participar de este programa?

El proceso de incubación dura aproximadamente 6 meses en 2 etapas. Inicia el 29 de abril y finaliza en octubre del 2023. En noviembre se realizan las actividades de finalización y certificación del programa.

La demanda de tiempo semanal del programa es en promedio 4 horas aproximadamente, en donde requerirán disponer de tiempo en participación de talleres y actividades online y presenciales y además tiempo de revisión de material en el aula virtual.

4.- ¿El programa tiene algún valor económico?

El programa no tiene ningún valor económico, es 100% gratuito para quienes queden seleccionados.

5.- ¿El programa tiene actividades online o presenciales?

El programa en su mayoría se realiza en modalidad online, pero considerando lo enriquecedor que provoca el encontrarse físicamente entre los participantes, para generar redes de contacto o propiciar espacios de aprendizaje que son más dificultosos llevarlos de manera online, se han programado actividades presenciales 2 o 3 veces al mes, los cuales se realizarán en alguna instalación de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.

6.- ¿Cuándo estarán los resultados de la selección de los participantes?

Los resultados de la preselección se entregarán a más tardar el día **viernes 26 de abril en los correos electrónicos de los postulantes**, indicando tanto la selección como no selección al programa.